

Ces ferments sont facilement absorbés et se retrouvent actifs dans le lait.

M. GERMAIN félicite le rapporteur de la manière pratique dont il a traité la question, les conférences publiques, l'instruction à l'école, la distribution de livres d'hygiène dans les familles sont des plus utiles, mais il insiste, tout particulièrement, sur l'importance d'une clinique de pédiatrie, la majorité des médecins, dit-il, ne savent pas ou savent mal traiter les enfants.

M. RICARD proteste contre l'accusation portée contre les parents qui négligeraient de faire soigner leurs enfants dans l'espoir de toucher une prime d'assurance, il profite de l'occasion pour s'inscrire en faux contre une affirmation aussi gratuite, car les enfants assurés reçoivent autant de soins professionnels que ceux qui ne le sont pas.

COMMENT FAUT-IL EMPLOYER UNE CINQUIÈME ANNÉE D'ÉTUDES MÉDICALES

Les meilleures méthodes à adopter pour enseigner la science médicale est un important sujet qui préoccupe toujours les savants professeurs de toutes les facultés de médecine, qui ont à cœur de former des médecins instruits capables de donner à leurs malades tous les soins éclairés que requiert leur état. Dans notre province de Québec, nos différentes facultés de médecine sont arrivées à un tournant de leur histoire où de nombreuses modifications doivent être faites, dans l'intérêt commun des étudiants et des patients. Elles recevront bientôt de notre gouvernement le cadeau d'une nouvelle année; or la question se pose et s'impose: quel serait le meilleur mode d'emploi d'une cinquième année d'études médicales?

La réponse n'est pas aussi facile qu'on semble le croire et ce problème ne peut se résoudre aussi rapidement qu'une équation, et il n'est pas juste de dire: "Étant donné que tel système d'instruction est en usage dans tel pays, il faut agir de la même manière dans le nôtre".

La solution d'une difficulté serait par trop simple si, évitant tout travail, il suffisait de plagier ce qui est fait ailleurs.

Avant de proposer une thérapeutique quelconque il importe de bien connaître son *malade*.

Voyons quelles sont nos forces et nos faiblesses, et à l'étude de nos besoins l'on reconnaîtra mieux nos devoirs.